

Assemblée générale de la DER

La DER fêtera ses 40 années d'existence lors de sa prochaine AG qui aura lieu le 31 mai prochain. Pour marquer cet anniversaire, l'assemblée se déroulera sur un bateau qui emmènera les participants pour une croisière sur le lac de Neuchâtel, au départ d'Yverdon.

http://www.eaux.ch/ag_inscription.php

Entrée en vigueur de la nouvelle loi sur les denrées alimentaires et les objets usuels

La nouvelle loi sur les denrées alimentaires et les objets usuels est entrée en vigueur le 1er mai.

Les exigences qui concernent la qualité de l'eau potable ne changent pas par rapport à la réglementation actuelle. En revanche, les eaux de douche ou de piscine des établissements publics sont désormais considérées comme des objets usuels.

<https://www.blv.admin.ch/blv/fr/home/lebensmittel-und-ernaehrung/rechts-und-vollzugsgrundlagen/lebensmittelrecht-2017.html>

Annuaire hydrologique de la Suisse

L'annuaire hydrologique est publié depuis 1917 par l'Office fédéral de l'environnement (OFEV). Il donne des informations détaillées sur les niveaux d'eau des lacs, des cours d'eau et des eaux souterraines. Il renseigne aussi sur les débits, les températures et les caractéristiques physiques et chimiques des principaux cours d'eau de Suisse.

<https://www.bafu.admin.ch/bafu/fr/home/themes/eaux/publications/publications-eaux/annuaire-hydrologique-suisse-2015.html>

EAWAG : rapport d'activités 2016

Occupant plus de 500 collaborateurs, l'Eawag est l'institut de recherche sur l'eau des EPF. En partenariat avec les hautes écoles, les administrations, l'industrie et les milieux associatifs, il contribue à concilier les aspects écologiques et les intérêts économiques et sociaux liés aux systèmes aquatiques et joue ainsi un rôle de passeur entre science et société.

<http://www.eawag.ch/fileadmin/Domain1/About/Portraet/Jahresbericht/Rapports/16f.pdf>